BAfEP Judenburg, Astrid Schmied

"Tag der Elementarbildung" am Judenburger Hauptplatz 2. Tag der Elementarbildung am 24.1.2019

Pädagog_inn_en aus

- der BAfEP (Bildungsanstalt für Elementarpädagogik)
- dem Praxiskindergarten der BAfEP Judenburg
- dem Städtischen Kindergarten Jägersteig
- dem Städtischen Kindergarten Strettweg
- dem Heilpädagogischen Kindergarten im Sinne der Inklusion und der Integrativen Zusatzbetreuung

nutzten diesen Tag, um sich als elementare Bildungseinrichtungen zu präsentieren. Unterstützt von Schüler_innen der BAfEP entstanden zahlreiche informative Gespräche, Werbematerial vom ÖDKH (Österreichischer Dachverband für Kindergartenpädagoginnen und Hortpädagoginnen) fand viele kleine und große Abnehmer_innen. Interessent_inn_en konnten sich an den einzelnen Ständen der Einrichtungen speziell beraten lassen.



Wir hoffen, einen kleinen Beitrag zum Bewusstsein über die Bedeutung der Elementarbildung beigetragen zu haben, und bedanken uns bei allen Besucher_innen, bei der Stadtgemeinde Judenburg und dem Stadtmarketing und bei allen engagierten Teilnehmer innen für die gute Zusammenarbeit.











